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大宇陀地域まち協通

 ３月18日（日）大宇陀人権交流センターで第２回

協和ふれあいまつり が開催されました。この行事は

昨年10月実施予定でしたが、雨天のた め延期されて

いたものです。当日は、良い天候に恵まれ、盛りだ

くさんの催し物がおこなわれ、子どもから高齢者の

みなさんが参加し、楽しいひと時を過ごしました。    

 3月31日（土）大宇陀中央地域の神戸地区を区域と

した、まちづくり協議会が設立しました。これによ

り宇陀市内全域に協議 が設立することになります。

総会では、竹内市長をはじめ来賓のみなさまから、

地域活性化への期待の言葉がありました。会を代表

して上野会長からは、設立できた喜びと、みなさん

が安全で安心して暮らせるまちづくりをめざして取

り組んでいきたいと、あいさつがありました。  

4月14日（土）「第5回桜まつり」が旧守道小学校

体育館で開催されました。地域の行事としてしっか

り定着し、もてなすスタッフのみなさんも、それぞ

れの持ち場で手際よく作業をされています。200名

を超える参加者で大いに盛り上がりました。これか

らも地域間交流の場として取り組んでいきます。 

4月15日（日）田原集会所で上龍門地域まちづく

り協議会の通常総会が開催されました。事業報告

などのほか、役員の改選などがあり、平成30年度

の事業計画では、取り組む内容などが提案されま

した。4年目を迎え、より充実させていきます。役

員会では、地域全体で参加できる事業を検討して



５．大宇陀政始まちづくり協議会

～　通常総会　～

６．北辰地域まちづくり協議会

～　通常総会　～

7．大宇陀中央地域まちづくり協議会　松山分会

～　通常総会　～

８．上龍門地域まちづくり協議会

～　地域探訪／栗野地区　～

－２－

大宇陀地域の各まちづくり協議会の実施された事業や、事業計画策定に関する情報や地域の行

事も掲載していきます。よろしくお願いします。 

   ～大宇陀地域事務所83-2251～ 東課長補佐／増田・鈴木地域づくりアドバイザー 

4月26日（木）旧守道小学校で、設立から６年度目

を迎える大宇陀政始まちづくり協議会の通常総会が

開催されました。事業計画案や収支予算案などが全

会一致で承認されました。堀田会長のもと、春の

「桜まつり」や夏の「多世代交流会」の継続をはじ

め、これまで取り組んできたまちづくり活動の更な

る拡充を目指すことを、委員の皆さん一同が確認さ

れました。 

4月29日（日）のよりふれあいの館で、北辰地域ま

ちづくり協議会の通常総会が、4月に就任されたばか

りの髙見市長臨席のもと開催されました。辻本会長

挨拶のあと、審議が粛々とすすめられ事業計画案を

はじめ、すべての議案が拍手をもって了承されまし

た。市長からは、まち協の今後に期待を寄せていた

だく祝辞をいただきました。    

5月19日（土）宇陀市中央公民会で、まちづくり協

議会松山分会の通常総会が開催されました。都司会

長をはじめ現役員の皆さんの再任が了承され、すべ

ての議案がスムーズに拍手をもって承認されました。

総会には髙見市長も臨席され、大宇陀地域が抱える

現状の課題などにもふれられ、行政と地域をつなぐ

役割を担ったまち協としての今後の取り組みに、激

励の言葉をお掛けいただきました。 

5月20日（土）「地域の宝物を再確認し、地域の活

力を再び取り戻そう！」を合言葉に、上龍門では地

域探訪リレーを開催しています。第5回目を迎える今

回は、国道370号線沿いに集落が広がる栗野地区。

約70名という大勢の参加者を迎え、地域の氏神様で

ある「岩神社」や伝統工芸の筆軸を制作する「大和

製軸所」を訪ねました。ガイド役の役員さんからは、

なんじゃもんじゃの木をはじめ地域に育つ珍しい樹

木の話などもお聞きすることができました。 


